

Guide des Services

COVID-19

Toute l'équipe vous souhaite la bienvenue à l'hôtel Sezz !

Votre Personal Assistant (PA) se tient à votre disposition tout au long de votre séjour, n'hésitez pas à le contacter en appelant le **9**.

The management team and the staff are pleased to welcome you at Sezz!

Your personal assistant (PA) is at your service during your stay. To contact your PA, please dial 9

☎ **9: Reception**

☎ **5317: Concierge**

☎ **5311: Restaurant**

☎ **5312: Bar**

☎ **5313: Spa**

☎ **5319: Housekeeping**

I – **ROOM SERVICE** - Pages 2, 3

II – **SERVICES** - Pages 4, 5, 6

III – **SPA** - Pages 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13

IV – **BOUTIQUE** - Page 14

V – **TECHNIQUE** - Page 15, 16, 17

I - ROOM SERVICE

Le BAR

☎ 5312

Le bar est ouvert tous les jours jusqu'à minuit. Venez découvrir nos champagnes et cocktails ou commander votre boisson en chambre

The bar is open every day until midnight. Come and taste our Champagnes and cocktails or order your drinks in the room.

MINI BAR

☎ 5319

Pour votre sécurité (Covid-19), le mini bar ne contient pas de produits. Si vous en souhaitez, veuillez contacter la gouvernante (composez le 5319)

For your safety (Covid-19), we removed all products from the mini bar. If you wish to order, please contact the housekeeping (dial 5319)

Les eaux minérales / Mineral water

Badoit (33cl) 5€

Evian (33cl) 5€

Les sodas / Soft drinks

Coca-Cola (33cl) 8€ Coca-Cola light (33cl) 8€

Tonic (33cl) 8€ Tonic aromatisé / Flavored tonic 8€

Les jus de fruits / Fruit juice 8€

Bière / Beer – Champagne – Les Alcools / Spirits

Moët & Chandon (37.5cl) 50€

Bières / beers (33cl) 10€

Vin rosé / rosé wine (37.5cl) 18€

Vodka (5cl) 9€

Whisky (5cl) 9€

Gin (5cl) 9€

Les salés-sucrés / Snacks

Chips / Crisps 6€

Boîtes de barres chocolatées / Chocolate bars 6€

Assortiment de toberone / Toblerones 5€

Cocktail salé / Salty cocktail 9€

Bonbons / Sweets 6€

PETIT-DEJEUNER / BREAKFAST

☎ 5311

Horaires : de 7h30 à 10h30 et de juillet à août de 7h30 à 11h

Served from 7:30 AM to 10:30 AM and from 7:30 AM to 11:00 AM in July and August

Pour être servi en chambre, veuillez contacter le restaurant au 5311.

If you wish to be served in your room, please contact the restaurant at 5311.

RESTAURANT COLETTE

☎ 5311

Le restaurant Colette est ouvert tous les midis (carte by the Pool) et tous les soirs.

Our restaurant Colette is open every day for lunch (Menu by the pool) and every evening.

Déjeuner / *Lunch*: 12h30 - 14h30

Dîner / *Dinner*: 19h30 - 22h00

Tenue décontractée / *Casual dress code*

Enfants bienvenus / *Children welcomed*

ROOM SERVICE

☎ 5311

Le room service est disponible 24h/24h. Pour consulter le menu, flashez le QR code au dos de ce chevalet. Pour passer commande, composez le 5311

The room service is available 24h/24h. Please refer to the QR code at the back of the easel. To pass an order, please dial 5311

II - SERVICE

ARRIVEE & DEPART / CHECK-IN & CHECK-OUT

9

Votre chambre est disponible à partir de 16h00. Nous vous demandons de libérer la chambre au plus tard à midi. Si vous désirez étendre votre séjour, merci de contacter votre PA afin de vérifier la disponibilité.

Check-in time is 4:00 PM. Check-out time is midday. Should you wish to extend your stay beyond this time, please contact your PA to check availability.

MODES DE PAIEMENT / METHODS OF PAYMENT

Nous acceptons les paiements en espèces, les cartes de crédit Visa/Mastercard/American Express/Maestro. Nous n'acceptons pas les chèques de banque.

We accept cash payments, Visa/Mastercard/AmericanExpress/ Diners and Maestro credit cards. We cannot accept bank cheques.

CHANGE DE DEVICES / FOREIGN EXCHANGE

9

Nous vous proposons un service de change pour la plupart des devises étrangères. Les taux de change sont disponibles auprès de votre PA.

Foreign currency may be exchanged; rates are available with your PA.

REVEIL / WAKE-UP CALL

9

Votre réveil peut être commandé auprès de votre PA ou être programmé sur votre téléphone. Pour les instructions de programmation, veuillez vous référer à la section "Technique" de ce guide.

Wake-up calls can either be booked through your PA or through your telephone. To program your wake-up call on your telephone, please refer to the "Technical" section of this book.

FAX / MESSAGES

9

Sur votre demande, votre PA se chargera de transmettre et de réceptionner vos fax et messages. *Your PA is at your service to send or receive your faxes and messages for you.*

INTERNET

9

Si votre ordinateur portable dispose d'un accès WiFi, vous pouvez bénéficier gratuitement de la connexion dans tout l'hôtel. Sinon, un ordinateur portable ainsi qu'une imprimante peuvent vous être prêtés selon disponibilité. Contactez votre PA.

If you have your laptop enabled, enjoy the benefits of a free WiFi connection in all areas of the hotel. If not, a laptop computer as well as a printer may be lent to you subject to availability. Please check with your PA.

INSTRUCTIONS DE SECURITE / SAFETY INSTRUCTIONS

☎ 9

Merci de prendre connaissance des instructions de sécurité affichées sur la porte de votre chambre.

En cas d'urgence, contactez votre PA immédiatement

Please familiarize yourself with the emergency instructions posted on your room door.

In case of emergency, contact your PA immediately.

PISCINE / SWIMMING POOL

La piscine est ouverte de 9h30 à 21h00. Pour des raisons de sécurité, nous demandons à notre aimable clientèle de respecter ces horaires strictement.

The swimming pool is open from 9:30 AM till 9:00 PM. For safety reasons, we kindly are asking our guests to respect these hours strictly.

TELEVISION

99 chaînes de télévision et radios sont disponibles gratuitement. Vous avez également un lecteur DVD à votre disposition. Des DVD sont prêtés à la réception de l'hôtel. La liste des chaînes de télévision est disponible dans la rubrique « technique » de ce guide.

99 TV and radio channels are available free of charge. You also have a DVD player at your disposal.

Some films are available at the reception of the hotel. The channel's list is available at the "technical section" of this guide.

TRANSPORTS / TRAVEL ARRANGEMENTS

☎ 5317

Votre PA peut vous organiser vos transferts, vous réserver taxis et voitures avec chauffeur. Pour votre départ matinal, nous vous conseillons de réserver votre voiture la veille. Pour confirmer vos vols, louer une voiture, acheter vos billets de train ou obtenir des horaires, n'hésitez pas à contacter votre concierge.

Your PA will organise your transfers, book a taxi or a chauffeur driven car. For a taxi in the morning hours we advise you to make a reservation the evening before. In order to confirm flight ticket, train ticket or obtain a plane and train schedule please ask your concierge.

BABY SITTING

☎ 5317

Votre concierge fera son possible pour satisfaire au mieux vos besoins, cependant nous vous demandons de nous prévenir le plus tôt possible. Un taux horaire est applicable et le paiement s'effectue directement avec la baby sitter. L'hôtel se dégage de toute responsabilité et n'agit qu'en tant qu'intermédiaire entre le client et le prestataire de service. Veuillez contacter votre concierge pour plus d'information.

Your concierge will be pleased to book your requirements throughout your stay. Every effort will be made to accommodate your request but please give maximum advance notice. Hourly rates apply and payment should be made directly to your baby sitter. The hotel does not accept any liability for service offered and acts solely as an intermediary between guest and service provider. Please contact your concierge for details.

ARTICLES DE TOILETTE / TOILETRIES

☎ 5319

Pour tout oubli n'hésitez pas à contacter la gouvernante.

Have you forgotten any essential toiletries? Please call the housekeeping.

ARTICLES EN CHAMBRE / ITEMS IN ROOMS

☎ 5319

Pour votre sécurité (Covid-19), les produits d'accueil dans les salles de bain, les fiches et sacs pressing sont retirés des chambres et disponibles sur demande (veuillez contacter le 5319).

Les livres et revues ont également été retirés des chambres.

For your safety (Covid-19), welcome bathroom's amenities, Landry bags and price list are removed from the rooms and are available on demand (please contact 5319)

NETTOYAGE DES CHAMBRES – COUVERTURE DU SOIR / ROOM CLEANING – EVENING TURNDOWN

☎ 9

Le nettoyage et la couverture du soir ont lieu quotidiennement. Si vous avez une heure de préférence ou si vous ne souhaitez pas ce service, contactez votre PA.

We provide a daily cleaning and turndown service. If you have any time preference for the room cleaning or if you do not the service, please advise your PA.

SECHE-CHEVEUX / HAIRDRYER

Un sèche-cheveux est disponible dans la salle de bain.

You will find a hair dryer in the bathroom.

DREILLERS / PILLOWS

☎ 5319

Dans votre chambre se trouvent deux oreillers synthétiques et deux en plume. Des oreillers supplémentaires sont à disposition auprès de la gouvernante.

In your room you have two synthetic pillows and two feather pillows. If you need any more just ask your PA.

PRESSING & REPASSAGE / DRY CLEANING & IRONING

☎ 5319

Tous les jours le linge sale remis avant 11h00 vous sera rendu propre le lendemain avant 20h00. La liste des prix et les sacs à linge ont été retirés des chambres pour votre sécurité. Veuillez contacter le 5319 pour obtenir un sac et la liste des prix.

Laundry/Dry Cleaning service is available every day. Items given before 11 am will be returned to you the next day before 20h00. For your safety, the laundry and the price-list have been removed from the room. Please contact 5319 to obtain the price-list and a bag.

III - SPA Sezz by Payot

LES SOLUTIONS BEAUTES / FACE CARE

Alliance de techniques et d'actifs d'exception, les SOLUTIONS BEAUTES répondent à un besoin précis pour la peau.

An alliance of specific techniques and exceptional ingredients, LES SOLUTIONS BEAUTES respond to the skins specific needs.

PURETÉ ESSENTIELLE 1 H - 130 €

Pour traiter les peaux mixtes à grasses.

Ce soin purifiant et rééquilibrant élimine les impuretés pour retrouver une peau nette et matifiée sans imperfections.

A purifying balancing treatment to eliminate impurities and to restore clean, matt, flawless skin

LISS ABSOLU 1 H 15 - 160 €

Pour traiter les rides.

Ce soin peeling aux AHA lisse les rides et les ridules pour une « peau neuve » immédiate.

For smoothing wrinkles. This AHA peel smoothes fine lines and wrinkles for an instant "Skin renewal effet".

SOIN ECLAT ESSENTIEL 1 H - 130 €

Pour raviver l'éclat des teints ternes.

Un cocktail de superfruits pour toutes les peaux ayant besoin de lumière et de vitalité.

For vitalising radiance in dull skin tones. A cocktail of Superfruits for all skin types needing a boost of luminosity and vitality.

DOUCEUR ESSENTIELLE 1 H - 130 €

Pour traiter les peaux sensibles.

Ce soin apaisant soulage les sensations d'inconfort et élimine les rougeurs pour retrouver douceur et bien-être.

This soothing treatment relieves sensations of discomfort and eliminates redness soft skin and sense of well-being.

NUTRITION ESSENTIELLE 1 H - 130 €

Pour traiter les peaux sèches en manque de confort.

Ce soin nutritif redonne douceur, apaisement et souplesse. La peau est repulpée et l'éclat est révélé.

A nutritive care that brings suppleness, soothes dry skin in lack of comfort.

L'AUTHENTIQUE 30 mn - 70 €

Massage du visage aux 42 mouvements créés par le Docteur PAYOT procurant un bien-être total.
42 moves created by Dr PAYOT for a complete facial well-being massage.

MON ECLAIR BEAUTÉ 30 mn - 70 €

Le soin des femmes actives.

Pose de masque personnalisé en fonction de vos besoins qu'ils soient sur l'hydratation, l'éclat ou la pureté.

Customised multi-masking treatment depending on your needs: hydrating, purifying, radiance.

LES EXPERIENCES CORPS / BODY CARE

Subtile association de techniques de modelages et d'expériences poly-sensorielles, les soins pour le corps PAYOT sont rythmés par des moments de détente et de corrections.

A subtle blend of modeling massage techniques and multi-sensorial experiences PAYOT Body Care Treatments are composed of moments of relaxation and corrective treatments.

LES GOMMAGES – BODY SCRUBS

Gommage Gourmand amandes & pistaches 30 mn - 70 €

Almonds and pistachios body scrubs

Gommage Elixir au caviar & huile de jojoba 30 mn - 75 €

Elixir body scrub with caviar and jojoba

EVASION POLYNESIENNE 50MN – 140 € / 80MN – 190 €

Lâcher-prise.

Transporte le corps et l'esprit dans une relaxation profonde, les tensions s'envolent pour laisser place à une sensation de lâcher-prise infinie.

Relaxing massage.

VOYAGE DANS LES FJORDS 50MN – 140 € / 80MN – 190 €

Modelage décontractant d'inspiration suédoise.

Libère le corps de ses contractions musculaires et de ses toxines pour lui redonner sa légèreté. Votre corps et votre esprit sont profondément détoxifiés.

Unwinding's Swedish-inspired massage.

EXPRESS DETOX45MN – 130 € / *90MN – 210 €

Modelage tonique détoxifiant.

Libère le corps de ses toxines et tonifie les tissus pour lui donner toute sa légèreté.

*Un gommage et un massage tonique ciblé pour affiner la silhouette et lisser l'apparence peau d'orange des zones rebelles.

Detoxifying toning massage and anti-water lightness treatment

** Detoxifying toning massage and anti-water lightness treatment + a toning scrub*

MASSAGE CALIFORNIEN – CALIFORNIAN MASSAGE50MN – 140 € / 80MN – 190 €

Pour atteindre bien-être et réconfort

For well-being and comfort.

DEEP TISSUE – DEEP TISSUE50MN – 140 € / 80MN – 190 €

Pour décontracter et tonifier

To relax and invigorate.

BEAUTE - BEAUTY

SPA MANUCURE DE LUXE / <i>Spa Manucure de Luxe</i>	1 H - 80 €
SPA PEDICURE DE LUXE / <i>Spa Pedicure de Luxe</i>	1 H - 90 €
POSE DE VERNIS <i>Nail polish application</i>	30 €
POSE DE VERNIS SEMI-PERMANENT SHELLAC COULEUR	60 €
<i>Semi permanent Nail polish color application</i>	
POSE DE VERNIS SEMI-PERMANENT FRENCH	65 €
<i>Semi permanent French Nail polish application</i>	
DEPOSE DE VERNIS SEMI-PERMANENT	40 €
<i>Polish removal for semipermanent nail polish</i>	

EPILATION – WAXING

Jambes complètes - <i>Full leg</i>	70 €
Demi-jambes - <i>Half leg</i>	55 €
Aisselles - <i>Underarm</i>	45 €
Maillot classique	45 €
Maillot Brésilien	50 €
Maillot intégral - <i>Hollywood</i>	60 €
Sourcils / Lèvres - <i>Eyebrows / Lips</i>	35 €
Dos / Bras - <i>Back / Arm</i>	50 €
Teinture des cils/sourcils - <i>Eyelash / Eyebrow dye</i>	45 €

MAQUILLAGE – MAKE-UP

Jour - <i>Day</i>	65 €
Soirée - <i>Evening</i>	90 €
Mariée - <i>Bride to be</i>	130 €
Essai 45 mn + jour J 45 mn	

EXTENSION DE CILS

Cil à cil	210 €
Remplissage	140 €
Volume Russe	280 €
Remplissage	210 €

PRODUITS SOLAIRES / SUNSCREENS

MAGIC MOUSSE À BRONZER (Aérosol 200ml)	34€
<i>Tan booster</i>	
CRÈME SAVOUREUSE SPF 50 (Tube 50ml)	26€
<i>Sunscreen</i>	
CRÈME DIVINE SPF 50 (Tube 150ml)	32€
<i>Face and body Sunscreen</i>	
BRUME LACTÉE SPF 30 (Spray Tube 150ml)	32€
<i>Milky mist Sunscreen</i>	
BRUME LACTÉE SPF 30 (Spray Tube 100ml) – Format voyages	27€
<i>Travel package</i>	
HUILE DE RÊVE SPF 15 (Spray Tube 101ml)	27€
<i>Tan enhancer</i>	
REFRESHING GELÉE COCO APRES-SOLEIL (Pot 200ml)	34€
<i>After sun</i>	

MEN CARES

SOIN VISAGE / FACE CARE

OPTIMAL ESSENTIELIH - 130 €

Pour les hommes. Ce soin «masculin» stimule et élimine les impuretés pour retrouver une peau nette et défroissée.

For male. This men's treatment stimulates and eliminates impurities to restore clean, smooth skin.

BEAUTE - BEAUTY

SPA MANUCURE DE LUXE 1H - 80 €

SPA PEDICURE DE LUXE 1H - 90 €

EPILATION – WAXING

Jambes complètes - <i>Full leg</i>	70 €
Demi-jambes - <i>Half leg</i>	55 €
Aisselles - <i>Underarm</i>	45 €
Sourcils - <i>Eyebrows</i>	35 €
Dos / Bras - <i>Back / Arm</i>	50 €
Rasage et taille de la barbe - <i>Shaving / Carving beard</i>	de 50 à 80 €

SOINS QUOTIDIENS VISAGE / DAILY CARES-FACE

Gel à raser / <i>Foaming gel</i>	23€ 100ml
Soin apaisant après-rasage / <i>Hydrating cream</i>	22€ 50ml
Gel nettoyant intégral / <i>Integral cleansing gel</i>	34€ 150ml
Soin Hydra 24H matifiant / <i>Anti-Shine fresh gel</i>	36€ 50ml
Soin réveil / <i>Wake-up cream</i>	53€ 50ml
Soin régénérant / <i>Hydrating cream to reduce signs of aging</i>	22€ 50ml

SOINS QUOTIDIENS CORPS / DAILY CARES-BODY

Gel-douche corps et cheveux / <i>Skin and hair shower gel</i>	28€ 200ml
Déodorant 24h / <i>Roll-on deodorant 24h</i>	30€ 75ml

INFORMATION COMPLEMENTAIRES / ADDITIONAL INFORMATION

Covid-19

Le port du masque est obligatoire dans le Spa / *A mask is mandatory in the Spa*

Téléphones portables / Mobile phone

Le Spa Sezz Payot est un environnement dédié au calme et à la relaxation.

Vous pouvez utiliser votre téléphone uniquement à l'accueil et dans les vestiaires en parlant discrètement afin de préserver la sérénité des clients.

The Spa Sezz Payot is an environment dedicated to calm and relaxation.

You may only use your mobile phone in the reception area and in the changing rooms. Please talk quietly to preserve other customers' serenity.

Objets perdus ou détériorés / Last or damaged property

Nous regrettons de ne pouvoir être tenus pour responsables des objets personnels perdus ou détériorés pendant votre séjour au Spa.

We regret that we cannot be held responsible for personal property that is either lost or damaged during your visit to the Spa.

Jours et heures d'ouverture / Opening days and hours

Ouvert 7/7 / *Open 7/7*

10h00 à 21h00 / 10 : 00 AM to 9 :00 PM

D'avril à octobre / From April to October

Rendez-vous - Réservation / Appointments

Reservations Accueil téléphonique / *Reception telephone*

Tel. : +33 (0)4 94 44 53 13

Fax : +33 (0)4 94 55 31 51

E-mail : sainttropez@hotelsezz.com

Site Internet /Website : www.saint-tropez.hotelsezz.com

Cartes de crédit acceptés / Accepted Credit Cards

Visa - American Express - MasterCard

Votre espace bien-être est ouvert tous les jours de 10H à 21H avec libre accès au Jacuzzi et au Hammam durant les heures d'ouverture*.

The Well-Being area is open every day from 10:00 am to 09:00 pm with free access to the Jacuzzi and Steam room.*

Age requis / Age requirement

Les jeunes de plus de 16 ans sont les bienvenus pour effectuer les soins visages, beauté des mains, des pieds et les épilations.

Youngsters over 16 years old are welcome for facial treatments, manicures foot beauty treatments and waxing.

Les mineurs de moins de 16 ans doivent être accompagnés d'un adulte pour accéder aux soins et aux installations.

Youngsters under 16 years old must be accompanied by an adult for access to the will-being area or treatments.

Conditions de santé / Health conditions

Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergie ou blessure.

Please inform us of any health problems, allergies or words.

Merci de nous prévenir si vous êtes enceinte afin de vous orienter vers le soin le plus adapté.

Please let us know if you are pregnant so that we can advise an adapted treatment.

Conditions, retard et annulation / Conditions, Delay and Cancellation

En cas de retard, votre soin sera écourté et ce, afin de ne pas gêner le rendez-vous suivant.

En cas d'annulation, il est important de nous prévenir au minimum 3 heures à l'avance.

Passé ce délai, votre soin sera facturé dans son intégralité.

In case of late arrival, your treatment will be not extended because of the next appointment.

All cancellations must be made at least three hours in advance. If you fail to notify us, you'll be charged 100/100.

* Après 21h00, les soins sont majorés de 50%.

** After 09:00pm we apply a surcharge of 50%.*

BOUTIQUE Séduction

Disponible sur demande auprès de la réception / Available on demand at the reception

	<i>Prix par article € / Charge per article €</i>
Loops (Préservatifs / condoms)	12.00€
Bijoux indiscrets FLAMBOYANT (Strass corporels/ jewelled body decorations)	15.00€
Lucky Love Dice (Dé de l'amour/ Love dice game)	8.00€



Coffret Instruments de plaisir/ Instruments of pleasure Box 30.00€
(Anneau vibrant, menottes en satin, masque en satin, gel de massage)
 (vibrating ring, satin handcuffs, satin mask, massage gel)



Coffret BLING BLING / BLING BLING Box 30.00€
(poudre pailletée, menottes avec plumes)
 (Shiny body powder, feather handcuffs)

EN SOUVENIR DU SEZZ ST TROPEZ / SOUVENIR OF SEZZ ST TROPEZ

Serviette de Plage + Tong / Beach towel + flip flop	70.00€
Peignoir / Bathrobe	70.00€
Casquette / Cap	40.00€
Bougies / Candles	50.00€

Prix nets en Euros T.V.A incluse / Net prices in Euro V.A.T included

IV - TECHNIQUE

CHAUFFAGE – CLIMATISATION / HEATING – AIR CONDITIONING

La température est réglable directement en chambre. Le thermostat se trouve dans votre placard.

You can set the temperature directly in your room. The control pad is located in your wardrobe.

COFFRE-FORT / SAFETY DEPOSIT BOX

L'hôtel n'accepte aucune responsabilité pour les objets de valeur qui se trouveraient dans votre chambre, votre véhicule ou dans les lieux publics. Un coffre est mis à votre disposition dans votre chambre.

Pour mémoriser votre code, maintenir la porte fermée. Appuyer sur R puis taper un code à 4 chiffres. Pour ouvrir ou fermer, tapez votre code.

The Management declines all responsibilities for any valuable items left in the room, your vehicle or in the hotel public areas. A safety box is at your disposal in your room.

To memorise a new code, keep the door shut. Press R then enter a 4 digit code. To open or close, key in your code.

ELECTRICITE / VOLTAGE

220V-50 Hertz. Des adaptateurs universels ainsi que des adaptateurs Apple sont disponibles auprès de votre PA.

Universal plug adaptors as well as Apple converters may be obtained from your PA, however they do not convert the voltage in any way. To avoid any electrical damage to your equipment, please check that it is suitable for 220V-50 Hertz. Voltage converters may be available. Please check with your PA.

TELEPHONE / INTERNATIONAL CALLS

Ligne extérieure / Outside line: 0

Chambre à chambre / Room to Room: 21 + n° chambre/room number.

Appels internationaux: 0+00+code pays + numéro d'appel *International calls: 0+00+country code+number*

Réveil : 46 + heure en 4 chiffres + bouton appeler + OK puis raccrocher.

Annulation réveil : #46 + bouton appeler + MNU + OK puis raccrocher.

Wake up call: 46 + wake up time (4 digits European type) + call + OK then hang up.

Wake up cancellation: #46 + call + MNU + OK then hang up.

Message: Si vous avez un message, la touche enveloppe clignote. Appuyez sur cette touche + OK et suivre les instructions vocales.

Messages: If you have a message, the envelope key is blinking. Press this key + OK then follow the voicemail instructions.

CHAINES TV-RADIO / TV-RADIO CHANNELS

90	Chaîne d'accueil de l'hôtel SEZZ	41	Rai Sport
1	TF1	42	Rai Gulp
2	France 2	43	Rai storia
3	France 3	44	Camera Deputati
4	Canal + (en clair)	50	RTL 2
5	France 5	51	RTL Nitro
6	M6	52	N-TV
7	Arte (France)	53	RTL Austria
8	C8	54	Vox Austria
9	W9	55	Super RTL A
10	TMC	56	Eurosport 1
11	TFX	57	Vox CH
12	NRJ 12	58	Super RTL
13	LCP	59	RTL HB NDS
14	France 4	60	Toggo +
15	BFM TV	61	RTL Television
16	Cnews	62	RTL +
17	Cstar	63	RTL Bayern
18	Gulli	64	VOX
19	France ô	70	2M Monde
20	TF1 séries films	80	RTR
21	L'équipe	81	ROSSIYA 24
22	6TER	91	BeIN sports 1
23	RMC Story	92	BeIN sports 2
24	RMC Découvertes	93	BeIN sports 3
25	Chérie 25	94	Canal +
30	BBC WORLD	95	Canal + Décalé
31	CNBC Europe	96	Canal + Sport
32	BLOOMBERG Europe	97	Eurosport 1
33	CCTV News	98	Eurosport 2
34	Aljazeera English	99	Canal + V.O
35	NHK World 40Uninettuno		

CHAINES TV-RADIO / TV-RADIO CHANNELS

100	TSF Jazz
101	Europe 1
102	RMC
103	Nostalgie
104	France Inter
105	Virgin Radio
106	RTL 2
107	RFM
108	NRJ
109	BFM Business
110	RTL
111	Radio Classique
112	France Musique
113	Jazz Radio
114	BBC W Service